



PALABRAS DEL SEÑOR GENERAL WILLIAM RENÉ SALAMANCA RAMÍREZ, DIRECTOR GENERAL DE LA POLICÍA NACIONAL.

CEREMONIA DE INAUGURACIÓN DE LA ESTACIÓN DE POLICÍA EL GUACAMAYO, SANTANDER.

---

Lugar: Estación de Policía Guacamayo, Santander.  
Fecha: 13 de junio de 2024  
Hora: 11:00

Es un orgullo volver a la heroica tierra comunera, en especial a la bella municipalidad de El Guacamayo, famosa por la calidez de su gente, el buen clima y su riqueza natural, representada por las cascadas La Profunda y el Salto del Diablo.

Estamos acá, no solo para participar del Gran Mercado Gastronómico y apoyar a los productores locales. Lo hacemos para avanzar en la consolidación de la convivencia y la seguridad ciudadana, compromiso en el cual contamos con el decidido liderazgo del señor gobernador Juvenal Díaz Mateus y del señor alcalde local, Fabio Nel Díaz Castillo.

La unión de esfuerzos entre el Fondo Nacional de Seguridad y Convivencia Ciudadana del Ministerio del Interior y el municipio nos permitió hacer realidad esta importante obra.

La moderna Estación de Policía estará bajo el mando del señor subcomisario Miguel Suárez Gamboa, con el acompañamiento del subcomandante, intendente jefe Javier Francisco Villabona Amaya, los subintendentes Javier Orlando Ariza Rueda y Hanner Reynaldo Chávez Carreño, los patrulleros Álvaro Andrés Cruz Galicia y Kelly Johanna Sandoval Acevedo, agente Marco Antonio Lozada Sequeda y el patrullero de policía Irina Manjarrez Páez.

Son los nuevos hijos de El Guacamayo, los mismos que se encargarán de socializar con los habitantes del casco urbano, del corregimiento Santa Rita del Opón y de las veredas Centro, Cedrales, La Laguna, La Loma del Medio, Morro Ojo de Agua, Yariguíes, Chucurí, Centro Santa Rita, Santa Rita Antigua, El Pato, Cañaverales y Guaduales, el Nuevo Modelo del Servicio de Policía, orientado a las personas y los territorios, el cual se caracteriza por ser focalizado, diferencial y flexible, lo que nos permite darles respuesta integral a las preocupaciones en seguridad de cada comunidad.



General

William René Salamanca Ramírez  
Director General de la Policía Nacional de Colombia

Y algo muy importante, el modelo integró los planes de seguridad de alcaldes y gobernadores, para que ciudadanía, autoridades político-administrativas y Policía trabajemos juntos, en lo que hemos denominado el Trinomio de la Seguridad, el cual tiene como fundamento la corresponsabilidad a la hora de prevenir y contrarrestar los comportamientos contrarios a la convivencia y el delito.

Esta labor la harán, hombro a hombro con todos ustedes, bajo los principios del humanismo, profesionalismo, honestidad e innovación.

Los invito a proteger de manera muy especial a la mujer y a nuestros niños, niñas y adolescentes, fortaleciendo la unidad familiar y el respeto mutuo.

Gracias por su hospitalidad y aprecio hacia su Policía Nacional. Aquí estamos para trabajar juntos por un mejor futuro para todos los guacamayeros.

**¡DIOS Y PATRIA!  
MUCHAS GRACIAS**



General

**William René Salamanca Ramírez**  
Director General de la Policía Nacional de Colombia